



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Changements climatiques

### **Le Canton de Vaud organise les premières Assises du climat**

**Inscrit dans le programme de législature 2017-2022, le développement d'une politique climatique cantonale constitue l'une des priorités du Conseil d'Etat dans le domaine environnemental. Cette volonté d'agir de manière concrète à l'échelle vaudoise se traduira dans le cadre de l'établissement d'un « plan climat ». Afin d'alimenter les réflexions et de les ancrer dans la réalité du territoire vaudois, le Département du territoire et de l'environnement (DTE) organisera des Assises vaudoises du climat le 12 novembre prochain au Swiss Tech Convention Center de l'EPFL.**

Dans les décennies à venir, la Suisse risque d'être fortement impactée par les conséquences du réchauffement climatique. Même avec une hausse globale des températures limitée à deux degrés, les scénarios développés à l'échelle nationale laissent en effet entrevoir une augmentation moyenne nettement plus importante dans l'arc alpin, de l'ordre de quatre degrés d'ici la fin du siècle.

Conscient des enjeux de la thématique, le Conseil d'Etat a décidé d'assumer ses responsabilités. Il en a fait l'une de ses priorités dans le domaine environnemental en l'inscrivant dans le programme de législature 2017-2022. Cette volonté d'agir de manière concrète à l'échelle vaudoise doit se traduire par l'établissement d'un « plan climat » centré sur les mesures d'adaptation aux changements climatiques et de réduction des émissions de CO<sub>2</sub>. Afin d'alimenter les réflexions en vue de l'élaboration de ce document, et de les ancrer dans la réalité du territoire vaudois, le DTE organisera des Assises vaudoises du climat le 12 novembre prochain.

Cet événement, qui se tiendra au Swiss Tech Convention Center de l'EPFL, réunira des représentants de tous les milieux concernés par la problématique climatique, parmi lesquels les communes, les spécialistes techniques, les milieux économiques, la société civile, le monde politique et les services de l'Etat. Il s'articulera autour de conférences plénières et d'ateliers thématiques, dont les principaux intervenants

seront annoncés ultérieurement, en même temps que l'ouverture des inscriptions.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 04 mai 2018

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DJES, Sylvain Rodriguez, directeur de l'environnement industriel, urbain et rural, Direction générale de l'environnement